



EL TITULAR de la Secretaría de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval, ayer durante la conferencia matutina.

Anuncian más batallones de GN para Tren Maya

EL TITULAR

de la Sedena informa que se construirán instalaciones de la corporación en toda la ruta; recuerda que ya se había propuesto vigilancia aérea

• Por Jorge Chaparro

jorge.chaparro@razon.com.mx

LA GUARDIA NACIONAL (GN) contará con más batallones especializados en la zona del Tren Maya, anunció el titular de la Secretaría de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval.

"Para ello se va a crear unidades, batallones de seguridad ferroviaria y también, aunque ya se tiene la Guardia Batallón Turístico, se va a crear otra unidad de esta característica para que pueda dar la seguridad en las zonas arqueológicas. Se van a construir instalaciones de la Guardia Nacional en toda la ruta del tren para este personal", declaró.

EL TIP

ALO LARGO de los mil 554 kilómetros que conformarán la ruta del Tren Maya serán desplegados alrededor de cinco mil elementos de la Guardia Nacional.

La protección que brindará la Guardia Nacional no se detiene en los andenes de los trenes, sino que incluso realizarán el recorrido completo.

"También, personal de la Guardia participará a bordo de los trenes para generar condiciones de seguridad durante el movimiento de ellos", abundó Sandoval.

El titular de la Defensa Nacional recordó que ya se había propuesto la vigilancia aérea del Tren Maya, con lo que se convertirá en uno de los sistemas de transporte más cuidados del país.

"En cuanto a la seguridad o al apoyo con medios aéreos para esta seguridad, la Fuerza Aérea Mexicana participará con helicópteros para seguridad en toda la ruta. Estos son helicópteros que eran de los que estaban en venta, helicópteros pequeños que eran para traslado de funcionarios, serán utilizados para incrementar la seguridad de toda la ruta del Tren Maya. Estos helicópteros estarán en bases aéreas, algunas construidas, otras en proceso, que estarán en Palenque, en Chetumal, en Tulum y en Mérida. De tal forma que todo el sistema de seguridad por tierra y aire serán aproximadamente cinco mil elementos que generarán estas condiciones de seguridad a todo el sistema y a los usuarios del Tren Maya", señaló.

Por su parte, el Jefe del Centro Coordinador de Operaciones del Tren Maya, Blas Andrés Núñez, dio a conocer que el proyecto incluirá, además del aeropuerto en Palenque, un hotel que contará con 160 habitaciones, en dos torres de tres pisos.

118

Mil elementos tenía la GN hasta mayo del 2022